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VEREADOR ROBERTO ROBAINA (PSOL) – Comunicação de 

Líder: Presidente Pujol, eu queria deixar claro para os vereadores e 

vereadoras e todos que puderam escutar a Ligia Carla e a Helena 

Maria, que existe um elemento de força, de homenagem, de 

recordação, um elemento de luto, mas também tem um componente 

de luta, de fazer com que essas duas tragédias não tenham sido em 

vão. As duas aceitaram participar dessa atividade em homenagem 

aos seus entes queridos, que perderam a vida nesses brutais 

assassinatos, mas também pela consciência da necessidade de se lutar para realmente 

melhorar a política de segurança pública.  

A Sra. Helena Maria fez uma menção especial à organização dos trabalhadores dos 

motoristas de aplicativos. Isso é muito importante, porque prova que esse processo de 

organização dos trabalhadores motoristas de aplicativos tem um componente de 

solidariedade, que é fundamental, e a solidariedade, a ideia da solidariedade, e a ideia da 

organização dos trabalhadores também é fundamental para combater a violência urbana 

e para criar laços de solidariedade e de proteção.  

Os motoristas de aplicativos têm feito reuniões com a polícia estadual e trabalhado junto 

com a política estadual para que haja um tipo de policiamento mais capaz, para que haja 

uma orientação melhor, para a polícia civil. Nós já tivemos uma reunião com o Vice-

Governador Ranolfo, vamos ter outra reunião, para tratar desse tema, e a Câmara 

Municipal pode, sim, melhorar a legislação. Eu não quis ter esse eixo no debate, porque 

hoje era uma homenagem, mas nós temos, já na CCJ, e o Marcio Bins Ely fez questão de 

mencionar o projeto que está na CCJ, que é um projeto que foi pensado pelos 

trabalhadores dos aplicativos, foi pensando por eles, aprovado no ano passado, 

infelizmente vetado e reapresentado dessa vez, para que tenhamos na Câmara Municipal 

a capacidade de aprovar novamente, tentar convencer o governo a não o vetar. Se 

infelizmente o governo Marchezan novamente vetar, nós termos condições na Câmara 

Municipal de derrubar o veto.  

Agradeço a todos os vereadores que já expressaram uma preocupação em relação a 

esse assunto e agradeço em especial à Presidente Mônica, que, na condição de 

presidente, usou a palavra colocando a importância desse tema. Eu creio que, sob a sua 

liderança aqui na Câmara Municipal, vamos ter este ano a aprovação da lei que, se bem 

não resolve, porque nós sabemos que a violência urbana não se resolve com projeto de 
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lei municipal, a violência urbana tem causas muito mais profundas, econômicas, sociais, 

culturais, políticas. Nós sabemos que a Câmara dos Vereadores tem obrigações a 

cumprir, e junto com os motoristas, que são os verdadeiros responsáveis por esse projeto, 

tenho certeza de que obteremos uma vitória. E uma vitória em homenagem a esses 

motoristas que perderam as suas vidas e nós temos certeza de que a luta de vocês, que a 

luta da Carla e da Helena Maria não serão em vão. Muito obrigado por vocês terem vindo 

até nós. Parabéns a todos e parabéns aos motoristas dos aplicativos que estiveram 

conosco até esta hora. Obrigado. 

(Texto sem revisão final.) 

 

 

 

 

 

 

 

 


